

# 池田町長選 3/15

## 「未来を考える会」が公開質問状

3月15日投開票の池田町長選挙に、3名が立候補を表明しています。

現在池田町は、少子化・高齢化によって町全体の活力と財政基盤が弱体化しつつあります。町民が求める福祉の増進、地場産業の振興など町長選立候補予定者が、今後の町政の舵取りをどのように考えているかが、注目されています。

町民有志で作っている「池田の未来を考える会」（代表 安部 誠さん）が「町長選挙にあたって立候補予定者の皆さんへの公開質問状」を作成し、2月20日記者会見で発表したとのことです。



内容は以下です。

- ①今後の町財政は町債償還など、厳しい状況が予測されます。財政健全化に何かお考えが有りますか。

- ②高齢化対策で何が必要だとお考えですか。

- ③福祉で最も急がなければならぬと思うことは何ですか。

- ④少子化が進む現在、町の教育を充実するための基本的な考え方、それを実現するための具体策をお考えですか。

- ⑤「花とハーブの里」事業推進にどんな施策が必要だとお考えですか。

- ⑥地産地消と地場産業の振興並びに、地域循環型産業を進めると具体的な施策をお聞かせください。

- ⑦水害、大地震から住民を守るためにどのような施策が必要だとお考えですか。

- ⑧国民的かつ国際的関心事の地球環境問題に関連して、食

糧とエネルギーの自給体制が問われています。町ではどんな施策が必要とお考えですか。

⑨転入、移住促進に必要な施策は何だとお考えですか。

⑩住民の声と活力を生かし、行政が協働する町づくりのためには、どんな仕組みが必要だとお考えですか。

内容は以下です。

「どこでも検温」の日々がつづきそうな毎日です。



## 先の見えない新型コロナウィルス

「池田の未来を考える会」では回答内容をまとめて、町民のみなさんにお知らせするそうです。

このほかに商工会青年部と女性団体連絡協議会の共催で「公開討論会」が開催される予定です。

町長選挙を考える一つの手段としていきましょう。

牛越邦夫

「池田の未来を考える会」では回答内容をまとめて、町民のみなさんにお知らせするそうです。

このほかに商工会青年部と女性団体連絡協議会の共催で「公開討論会」が開催される予定です。

町長選挙を考える一つの手段としていきましょう。

牛越邦夫

細菌にはその菌を殺す抗生素があり治療できますが、ウイルスには特効薬がありません。

予防は人からの感染を防ぐことと、ウイルスが付着しても感染しない身体にしておくことです。（免疫力をつける）

免疫力には個人差がありますが、一般的には睡眠、食事、運動で体力保持が重要です。健康な皮膚を通して感染はしません。手指を介して口や鼻、目の粘膜にウイルスが付着し、粘膜から細胞を利用して増殖しながら上気道に炎症を起こします。洋服や机など周辺に付着したウイルスは2時間くらいで死ぬことがあります。

免疫力には個人差がありますが、一般的には睡眠、食事、運動で体力保持が重要です。健康な皮膚を通して感染はしません。手指を介して口や鼻、目の粘膜にウイルスが付着し、粘膜から細胞を利用

して増殖しながら上気道に炎症を起こします。洋服や机など周辺に付着したウイルスは2時間くらいで死ぬことがあります。



たかなみ 新聞「赤旗」提供

オマーン湾やアラビア海北部など3海域の公海で活動します。同艦には海自隊員208名を乗せ、哨戒ヘリコプター2機を搭載。防弾ガラスや機関銃などを追加で装備しています。

緊張が高まる中東海域での「情報収集活動」のため、海上自衛隊第6護衛隊所属の護衛艦「たかなみ」が2日午前、横須賀基地を出発しました。

同艦には海自隊員208名を乗せ、哨戒ヘリコプター2機を搭載。防弾ガラスや機関銃などを追加で装備しています。

緊張が高まる中東海域での「情報収集活動」のため、海上自衛隊第6護衛隊所属の護衛艦「たかなみ」が2日午前、横須賀基地を出発しました。

今回の派兵は、防衛省設置法の「調査、研究」に基づき、国会審議を経ずに閣議決定。バーレーンの米中央軍司令部に連絡官を派遣するなど、トランプ米政権からの有志連合構想への参加要請に事実上応えるものです。

不測の事態には「海上警備行動」を発令でき、武器使用も認められています。政府は有志連合への参加ではないとしていますが、イラン側からみればアメリカと一緒に敵対勢力となります。米軍によるイラク革命防衛隊のソレイマニ司令官の殺害

を、3月に町長選挙が実施され

るため、3月定例会一般質問が前倒しで2月25日開かれました。

質問に立ったのは矢口稔議員、薄井孝彦議員、服部久子議員、横澤はま議員、松野亮子議員と議長を除く11名中わずか5名だけでした。

一般質問は年4回開催される定例会で、議員がさまざま

な町政の取り組みや問題点

であり、議員として最も重要な役割ではないでしょうか。

3月に町長選挙が実施され

るため、3月定例会一般質問が前倒しで2月25日開かれました。

質問に立ったのは矢口稔議員、薄井孝彦議員、服部久子議員、横澤はま議員、松野亮子議員と議長を除く11名中わずか5名だけでした。